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AUS DEM KIRCHENVORSTAND

Es wurde in letzter Zeit mehrfach über Möglichkeiten nachgedacht, welche Baumöglichkeiten am  

zentralen Kirchstandort bestehen. Die groben Ideen nehmen nun Gestalt an. In der vergangenen 

KV-Sitzung wurden die ersten Vorschläge zu möglichen Baukörpermassen vorgestellt.

Folgende Punkte wurden angesprochen:

• Der Kirchenvorstand hat im Zuge seiner Neukonstituierung einen Ausschuss mit dem 

Namen „Zukunftsplanung Pfarreientwicklung“ ins Leben gerufen.

• Behördenangelegenheiten: Klärung von Themen wie Liegenschaften, Finanzen, Baupläne, 

Denkmalschutz, welche mit den städtischen Behörden besprochen werden müssen.

• Historische Momente wurden in die Planung des Umbaus einbezogen: Der 

„Gartencharakter“ um die Kirche herum, soll wieder stärker zum Vorschein kommen.

• Für die Gebäudeplanung steht die Frage im Raum, wer Räumlichkeiten nutzen möchte.

• Zur Parkplatzsituation: Es wird die Möglichkeit diskutiert, die öffentlichen 

Parkplätze/Parkhäuser in der Stadt mitzunutzen. Seitens des Architekten wird überlegt, 

Parkmöglichkeiten unter der Erde zu schaffen. 

AUS DER PROJEKTGRUPPE JUGEND

Jugendreferent Thomas Bartz wird die Pfarrei verlassen. Die Projektgruppe Jugend möchte bis 

Sommer ein Konzept vorlegen. Diskutiert werden Finanzen und auch Öffentlichkeitsarbeit: 

Wie kann man die Jugendlichen erreichen und wie kann Jugendarbeit konkret aussehen?

AUS DEM PFARRGEMEINDERAT

Seit der Neukonstituierung haben zwei Sitzungen des Pfarrgemeinderates stattgefunden. Im April 

wird es zwei Klausurtage geben. Hier sollen aktuelle Probleme der Kirche besprochen werden. Der 

Pfarrgemeinderat möchte Position beziehen. Solidarität wurde bereits mit der Initiative „Out in 

Church“ bekundet, welche den kirchlichen Umgang mit homosexuellen und diversen Menschen 

verändern möchte. Dies wurde in einem Schreiben zum Ausdruck gebracht: Flyer wurden verteilt. 



Als Zeichen der Solidarität sollen Regenbogenfahnen an allen vier Kirchenstandorten aufgehängt 

werden.

PFARREIENTWICKLUNGSPROZESS

Zum Thema Pfarreientwicklungsprozess ist die Gebäudenachnutzung Thema. Gespräche mit 

möglichen Interessenten an den Gebäuden wurden bisher in Eigenregie und ehrenamtlich geführt. 

Es soll eventuell ein professioneller Makler zur Unterstützung gewonnen werden.
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